

- Nos Guides Bien Aimés, Les Prophètes -

BISMILLAH,

petite introduction...

Pourquoi dit-on Bismillah, Au nom d'Allah?

C'est pour se souvenir, se souvenir qu'Allah est le Créateur et nous la créature - Allahu Akbar (DIEU est GRAND!).

Cela veut dire que C'est Lui qui a nous a fait selon SA VOLONTE.

C'est aussi pour se souvenir de le glorifier c'est à dire Le remercier avant de commencer toute action, car tout ce que l'on fait, on le fait par sa seule permission.

ALLAH ne nous a pas créée sans but et il ne nous a pas laissé sans nous guider, ainsi IL nous a informé comment IL nous a créée et pourquoi.

Comment Allah nous informe?

Depuis qu'ALLAH nous a mis sur terre IL nous a envoyé des messages portés par des messagers. Les messages sont des "livres" -ou Révélations- et les messagers se nomment les Prophètes -que la paix d'Allah soient sur eux tous-.

Le Coran est la dernière révélation -Il sert de rappel et de confirmation des messages qui l'ont précédé. C'est aussi un guide pour tous les Croyants parmi les Hommes- IL l'a donné à son dernier Prophète -Muhammad *que le salue et la bénédiction d'ALLAH soit sur lui-*

Mais Avant lui d'autres Hommes, d'autres prophètes sont venus, et nous allons découvrir ensemble qui étaient ces hommes qu'Allah a élu et nous destiné avec la guidée -que la paix d'Allah soient sur eux tous-, mais nous allons aussi comprendre à travers leur histoire comment et pourquoi Muhammad -salla ala alyhi wa salam- est le dernier Prophète d'ALLAH, celui par lequel IL a parachevé le message qu'il a voulu transmettre aux Hommes.

- Nos Guides Bien Aimés, Les Prophètes -

Note pratique :

J'ai voulu résumer ici avec la permission d'ALLAH une *Histoire des Prophètes* pour les enfants musulmans mais aussi tous ceux qui désirerons (re)découvrir le long périple de l'Histoire des Hommes Pieux qui ont sauvegardé et transmis le Message d'ALLAH.

Nous Allons Insh'ALLAH (re-)Découvrir ensemble qui nous sommes à travers *les Histoires des Prophètes (d'après une synthèse de l'oeuvre d'Ibn Kathir)*, qui sont les Hommes qui nous ont précédés sur Terre et qui ont porté jusqu'à nous le message d'ALLAH avec sa permission, que La PAIX d'ALLAH soit sur eux tous!

Deux lectures possibles pour deux approches : une lecture synthétique pour les plus petits **en gras**, et une lecture détaillés pour les plus grands et les plus curieux *en italique*.

- Nos Guides Bien Aimés, Les Prophètes -

Nos Guides Bien Aimés Les Prophètes – La PAIX d'ALLAH soit sur eux tous!

Allah a créée Tout chose. Parmi sa création, Allah a voulu Les Hommes pour les gouverner, pour qu'ils LE connaissent et L'adorent.

Le premier d'entre les Hommes s'appellent ADAM.

Chapitre I - ADAM -ALAYHI SALAM.

Allah annonce aux anges qu'il va instaurer sur terre Un Calife (héritier) : Un Homme, Adam et qu'il va faire se succéder sur Terre sa descendance pour qu'elle hérite de la Terre.

Les Anges s'étonnent de la création d'Adam. *Car ce qui est issue de la Terre se corrompt tandis qu'eux n'ont pas cette faculté de se tromper de chemin et par le fait ils ne se détournent jamais de l'adoration. Les Anges ne s'étonnent pas par rebellion mais parceque leur science ne peut recouvrir ce qu'Allah lui seul sait, le destin de la création tout entière et des Hommes dans la particularité. Ainsi, Allah leur rappel sa grandeur et montre encore qu'il SAIT ce dont ils n'ont pas connaissance, et qu'il dispense sa science et ses bienfaits comme IL veut. C'est Aussi une leçon pour l'Homme puisqu'elle est rappelé dans le Coran.*

Allah crée Adam. **D'une argile crissante extraite d'une terre humide malléable il donne à Adam sa forme harmonieuse** (de SES MAINS NOBLES qui ne ressemblent pas à celle de ses créatures, ainsi il honore ADAM au dessus des autres de ses créatures) , puis il y insuffle de son souffle de vie.

Allah apprend à Adam les noms toute chose et rappelle ainsi aux anges qu'il est LUI le tout puissant, le sage. Sur le Commandement d'Allah, Adam informe les Anges des noms des choses.

Puis Allah ordonne aux Anges de se prosterner devant Adam et Ils obéissent.

Mais Ibliss - un djinns qui était parmi les anges - s'enfle d'orgueil, refusant de se prosterner avec les anges. Lorsqu'Allah lui rappelle d'obéir, Ibliss persiste dans sa rebellion (il prétend dans un premier raisonnement analogique erroné que le feu est meilleur que la Terre -et qu'ainsi- son origine plus noble lui confère un rang au dessus d'Adam et l'exempt de la prosternation et lorsqu'Allah le rappelle à l'ordre il persiste dans l'argumentation au lieu de revenir à l'obéissance). Ainsi Il provoque la colère et la malédiction d'Allah sur lui - et il devient ainsi parmi les infidèles. Allah avertit que les injustes le prendront pour allié lui et sa descendance alors qu'il a désobéi! (18-50)

- Nos Guides Bien Aimés, Les Prophètes -

Allah chasse Ibliss - il le bannit sur terre- et l'informe qu'il fait parti des méprisés, cependant il lui accorde un délai jusqu'au jour qu'il a décrété pour le jugement des actions (Allah nous informe du jour de la rétribution). Ibliss formule ainsi le voeu d'enjoliver aux hommes leur vie sur terre afin de les égarer tous, comme il s'est égaré lui-même -par la permission d'Allah- ceux là sont les serviteurs injustes qu'Allah a déjà destinés à l'Enfer - à l'exception de ceux qu'Allah a élu pour le paradis, qui suivent une voie droite, ceux qui se rappellent de Lui et lui obéissent - Allah promet à Ibliss et à ceux qui le suivent dans la désobéissance, la juste rétribution de l'Enfer qui a sept portes et chacune de ses portes a déjà sa part déterminée parmi les dévoyés (les désobéissants, rebelles, infidèles, etc). Tandis que les justes qui obéissent à Allah seront à l'abris des tromperies du shaytan et Allah les protège.

Allah Dit à Adam de s'installer au paradis avec sa femme Hawa (Eve). Allah lui explique que dans le Paradis sa demeure il est préservé de la faim, de la soif, de la nudité et de l'ardeur du soleil. Il l'avertit qu'Ibliss est son ennemi et qu'il tentera de le faire tomber de sa demeure par tromperie. Puis, Allah interdit à Adam et Eve de manger d'un arbre, Il les avertit que s'ils désobéissent ils seront injustes et tomberont du Paradis.

Ibliss, Le Shaytan leur parle et les séduit, ainsi les trompe avec des promesses mensongères (il prétend que l'arbre interdit est celui de l'éternité et d'un royaume impérissable) puis Adam et Eve succombe à la tentation et mangent de l'arbre interdit : ainsi ils désobéissent à Allah : Allah nous rappelle qu' Il les avait prévenu de prendre garde qu'Ibliss ne les fasse sortir du Paradis hors duquel ils seraient (lui et sa femme) malheureux- mais qu'Adam a douté et a oublié- . Allah découvre leur nudité à Adam et Eve qui se couvrent pleins de honte avec les feuilles d'arbres du Paradis, Allah interroge Adam et lui donne des paroles. Adam se repent - Adam et Eve reconnaissent ainsi leur faute et implore le pardon d'Allah en faisant appelle à sa miséricorde. Adam et Eve réalise que la désobéissance à Allah les conduit à leur perte. Allah Accepte leur repentir et une fois encore les conforte dans l'idée que le shaytan est leur ennemi déclaré, cependant accomplissant ce sur quoi IL les avait mis en garde, Allah fait sortir Adam et Eve du paradis, et auparavant, IL les informe ce qu'est la vie sur terre : une demeure et une jouissance éphémère, la vie temporaire, et entre les hommes l'inimitié -enfin la mort puis la résurrection. Ainsi IL rappelle à Adam que son origine est la Terre et qu'il y retournera encore une fois, pour en sortir à nouveau selon sa volonté.

Allah avertit Adam que sur la Terre IL enverra des guides pour lui et sa descendance : Les Prophètes. Ainsi, ceux qui suivront les prophètes et le rappel seront protégés et guidés, tandis que ceux qui qualifient de mensonges les révélations d'Allah seront rassemblés dans l'aveuglement au jour du jugement puis jetés dans le feu pour l'éternité . Avant cela ils vivront une vie pleine de gêne (ils ne reconnaîtront pas les signes d'Allah et leur mauvaises actions leur seront embellies par le shaytan, Ils corrompent la terre et les messages révélés) et c'est Ainsi qu'Allah réalise sa parole.

Allah nous informe et nous rappelle comment il a créée les hommes,

- Nos Guides Bien Aimés, Les Prophètes -

Allah nous informe d'UNE origine commune à tous les hommes -la poussière, la terre, la goutte d'eau- par laquelle il a créée ADAM. Allah nous enseigne qu'il a créée La femme (Eve) à partir d'ADAM. Et que La femme a été créée pour que l'Homme trouve auprès de celle-ci de la tranquillité. Ainsi Allah nous informe du rôle de la femme pour que l'Homme soit en paix et cela est un grand rappel à méditer. Et de notre première différence (homme/femme), il a permis la multiplicité des hommes (famille tribus, nations).

- Comme il y a une terre rouge, noire, blanche il y a les hommes et comme il y a des terres de qualité différente, la foi des hommes est de qualité différente- et Allah nous informe qu'il a fait cela pour que l'on se connaissent les uns les autres et que La seule différence de valeur entre les hommes Pour ALLAH c'est LA PIETE.

Allah nous rappelle le but dans lequel il a créée Les Hommes à travers la révélation: Il n'a créer les Hommes et les djinns que pour qu'ils l'adorent, de le craindre et craindre de lui désobéir, et de craindre aussi de rompre les liens de sang qui unissent les hommes entre eux, Allah sait et IL nous prévient et IL nous observe et sait ce que nous faisons.

Ainsi Nous allons voir à travers les récits suivants que c'est bien toujours ce même et Unique message qui nous est rappelé.

II- QÂBIL et HÂBIL -